

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 18 DE MARZO DE 2021 | Año XLVI | Número 15.949 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,80 euros



EE UU Joe Biden asume en una entrevista que Putin es un asesino P3



CHAMPIONS El Atlético, eliminado tras perder contra el Chelsea (2-0)

La política se embarra ante la batalla electoral por Madrid

Sánchez y Casado se acusan de corrupción y orillan el debate de la pandemia

Madrid / Cartagena La moción de censura presentada la semana pasada en Murcia por Ciudadanos y PSOE, neutralizada por el PP con el apoyo de

tres tránsfugas, ha descolocado la

política nacional v ha desencadenado el adelanto electoral en la Comunidad de Madrid. Los partidos se atacan desde entonces con insultos. El pleno del Congreso vivió ayer un ambiente casi de campaña, aunque aún queda mes y

medio para las elecciones del 4 de mayo. El presidente, Pedro Sánchez, y su Gobierno libraron una batalla dialéctica cargada de descalificaciones mutuas con Pablo Casado y los diputados del PP. Mientras el Congreso se enfangaba en la peor de las broncas, orillando el debate sobre la gestión de la pandemia, en el Parlamento murciano se debatía la fracasada moción de censura con descalificaciones y acusaciones aún más duras. PÁGINAS 14 A 17

El Gobierno denuncia que el PP compra a tránsfugas para mantener el poder

Los populares sacan los GAL para defenderse del espionaje ilegal a Bárcenas al Gobierno de Murcia

Los 'náufragos' de Vox y Ciudadanos salvan



ANGUSTIOSO RESCATE DE UNA PATERA. Una niña de cinco años que viajaba en una precaria embarcación llegó con parada cardiorrespiratoria por hipotermia al puerto de Arguineguín, en Gran Canaria, donde miembros de la Cruz Roja lograron reanimarla sobre el asfalto del muelle. La pequeña fue hospitalizada junto a otros ocho menores y se encontraba anoche en estado crítico. / ÁNGEL MEDINA G. (EFE)

El músico y expresidente de la SGAE, absuelto tras 10 años de investigación

El fin del calvario para Teddy Bautista

CARLOS MARCOS, Madrid El músico Teddy Bautista ha pasado 10 de sus 77 años defendiéndose ante la justicia, desde que el 1 de julio de 2011 la Guardia Civil irrumpió en la sede de la Sociedad General de Autores (SGAE) y lo detuvo junto a otras nueve personas por un supuesto entramado fraudulento. Ayer, la Audiencia Nacional lo absolvió a él y al resto de los acusados por el presunto desvío de fondos. En 2016, se archivó otra causa por apropiación indebida. La investigación de la SGAE queda sin culpables. "Me siento reconfortado por la ratificación de lo que yo ya sabía, pero han pasado 10 años", declaró Bautista.



El Ejecutivo promete a la UE atajar el empleo público temporal

El Gobierno reformará este año el Estatuto de la Función Pública

C. PÉREZ / G. R. PÉREZ, Madrid El Ejecutivo se ha comprometido ante Bruselas, en el marco de las reformas asociadas a los fondos europeos, a acometer una reforma del Estatuto de la Función Pública antes de fin de año, según fuentes gubernamentales, para reducir el número de interinos. Esa promesa responde a la presión de Bruselas para rebajar la temporalidad. PÁGINA 38

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Ábalos propone bonificaciones fiscales de hasta el 90% al alquiler de vivienda

JOSÉ LUIS ARANDA, Madrid El ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Abalos, planea bonificar hasta en un 90% los alquileres en zonas tensionadas si el propietario rebaja el precio al menos un 10%. Su fórmula no convence a Unidas Podemos, que insiste en fijar límites de precios.

> La nueva técnica no requiere óvulos ni esperma

Seudoembriones a partir de células de la piel

MANUEL ANSEDE, Madrid El laboratorio del científico argentino José Polo ha creado por primera vez seudoembriones humanos sin emplear óvulos ni espermatozoides, sino células de la piel reprogramadas para volver a un estado embrionario. Página 26

DIDIER REYNDERS Comisario de Justicia

"El certificado de la covid estará en marcha en verano, quizá en junio"